

Le gouvernement colombien et l'ELN reprendront les pourparlers de paix au Mexique fin janvier



La Havane, 28 déc. (RHC)- Le gouvernement colombien et les représentants de la guérilla de l'Armée de libération nationale (ELN) reprendront les pourparlers de paix au Mexique au cours de la dernière

semaine de janvier 2023 et non au début du mois, comme prévu initialement, rapporte le quotidien El Colombiano.

Selon les informations, ils sont en train d'analyser les conditions de sécurité et de logistique pour reprendre les discussions dans le pays nord-américain. D'autres pays, comme l'Allemagne, la Suède, la Suisse et l'Espagne, sont également sollicités pour faciliter le processus, et l'on espère que des représentants de Cuba, de la Norvège et du Venezuela joueront un rôle d'accompagnement. Pour leur part, le Mexique et le Chili resteraient des pays garants.

Bien qu'elles n'aient pas atteint la "paix totale" proclamée par le président Gustavo Petro lors du premier cycle de négociations, qui s'est tenu le 12 décembre à Caracas (Venezuela), les parties ont convenu de mener diverses "actions et dynamiques humanitaires" dans les régions de Bajo Calima, dans le Valle del Cauca, et de Medio San Juan, dans le Chocó, à partir de janvier 2023.

De même, la première réunion a permis d'établir les mécanismes et règlements de base pour l'institutionnalisation de la Table de dialogue pour la paix, en établissant des protocoles pour le comportement des délégations du gouvernement et de l'ELN.

De même, une stratégie et un plan de communication et d'éducation ont été convenus, qui visent à "renforcer et élargir le soutien et la participation de la société colombienne et de la communauté internationale au processus de dialogue".

Source Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/309070-le-gouvernement-colombien-et-leln-reprendront-les-pourparlers-de-paix-au-mexique-fin-janvier>



Radio Habana Cuba